

COLABORADORES

Francisco Hidalgo Flor

Ecuatoriano, sociólogo, profesor de la Universidad Central del Ecuador y Director de la Revista Espacios. Autor del libro : "Alternativas al neoliberalismo y bloque popular". Ha publicado artículos sobre temas de sociología y política en la Revista "Pasos" del DEI en Costa Rica, en la Revista "Alternatives Sud" en Bélgica, y en la Revista "La Marea" en Argentina.

Ma. Auxilio Piñón

Mexicana. Es egresada de la Maestría en Sociología de la Universidad de Guadalajara. Actualmente se desempeña como investigadora del Departamento de Estudios Socio-Urbanos y como catedrática en el Departamento de Sociología y en el Departamento de Estudios Políticos en dicha Universidad. La línea de investigación que actualmente desarrolla se refiere al empleo y el comercio.

Rutilo Tomás Rea Becerra

Mexicano. Es egresado de la Maestría en Economía de la Universidad de Guadalajara. Actualmente se desempeña como docente del Departamento de Estudios Políticos y de Gobierno de la misma Universidad de la cual fue presidente y secretario de la Academia de Economía. También es catedrático de la Maestría en Administración del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente.

Mikael Rask Madsen

Danés. Currenty Ph. D. Student at École des Hautes Études en Sciences Sociales, Paris, France.

1999: D.E.A. in Sociology, École des Hautes Études en Sciences Sociales, Paris, France.

1998: Candidatus Juris (Master's of Law), University of Copenhagen, Faculty of Law, Denmark.

1997: International Master's of Sociology of Law, International Institute of the Sociology of Law, Spain.

1997: Visiting Scholar at University of California at Berkeley, Center for the Study of Law and Society.

Marielos Aguilar Hernández

Magister en Historia, profesora asociada de la Sección de Historia de la Cultura en la Escuela de Estudios Generales. Ha escrito numerosas publicaciones en el campo de la historia social. Candidata del Doctorado en Educación del Sistema de Estudios de Posgrado (SEP) de la Universidad de Costa Rica. Actualmente realiza una pasantía en la Universidad de Salamanca, España.

Lourdes Fernández Rius

Cubana. Doctora en Psicología y profesora de la Universidad de La Habana. Trabaja en los temas de subjetividad y relaciones de género y

mujeres académicas. Posee publicaciones en estos temas. Pertenece al Grupo de Pareja y Familia de la Facultad y colabora con la Cátedra de la Mujer de la Universidad de La Habana. Ha impartido cursos y conferencias en Universidades Latinoamericanas y de España y ha participado en diversos eventos científicos internacionales.

Isabel Gamboa Barboza

Licenciada en Sociología de la Universidad Nacional, exdocente de la Universidad Privada de Santa Cruz, Bolivia y del Diplomado sobre Equidad de Género, convenio UNA-ICEP. Consultora sobre género y metodología cualitativa para varias organizaciones internacionales. Autora de varios ensayos y artículos inéditos y otros publicados en revistas y periódicos nacionales e internacionales, sobre: prostitución, sexualidad, relaciones de pareja, historia y misoginia, pedagogía, género, espacio, lesbianismo y homosexualidad.

Eduardo Baldares Phillips

Egresado de la Licenciatura en Periodismo de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva de la Universidad de Costa Rica. Matrícula de Honor en esa universidad, 1999. Actualmente es articulista y cronista del Diario La República, desde agosto de 1999. Productor, locutor y guionista de la serie documental Palco de Ganadores, de radio Opine F. M. periodista del Diario La Prensa Libre, del noticiario semanal Visión U, del Sistema Universitario de Televisión, Canal 15, Productor, locutor y guionista del programa Género, de Radio U.

Juan Carlos Retana Guido

Licenciado en Sociología con Énfasis en Desarrollo Urbano. Escuela de Sociología, Universidad Nacional de Heredia. Candidato de la Maestría en Ciencias Sociales con Énfasis en Estudios Urbanos, Facultad Latinoamericana de

Ciencias Sociales (Sede Facso-Costa Rica) y el Grupo Interuniversitario de Montreal (Candá). Funcionario e investigador del Área de Planificación Urbana, Dirección de Urbanismo, Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo (INVU).

Silvia Castro Sánchez

Profesora-Investigadora de la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica. Ha investigado acerca de la historia y los procesos de cambio cultural en San Ramón. Ha coordinado por muchos años el proyecto de Trabajo Comunal Universitario "El Museo de San Ramón y la Comunidad". Actualmente se interesa por estudiar procesos socioculturales en ciudades intermedias en Costa Rica y América Latina.

Francisco Guido Cruz

Profesor-investigador de la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica. Durante los años 1996 y 1997 fue Coordinador de Investigación en la Sede de Occidente. En investigación ha trabajado en diversos proyectos Mujer y sociedad, Impacto de la agricultura de cambio en pequeños y medianos agricultores, y actualmente investiga sobre las condiciones de vida de la población en las ciudades intermedias de Costa Rica.

Freddy Mauricio Montero

Licenciado en Antropología Social por la Universidad de Costa Rica y estudiante de la Maestría Centroamericana en Ciencias Políticas de esta universidad.

Chester Urbina Gaytán

Licenciado en Historia por la Universidad de Costa Rica. Especialista en socialización y diversiones políticas. Ha estudiado temas relacionados con el fútbol, alcoholismo, circo, turismo, programas radiales e identidad nacional costarricense, entre otros.

Luis Villalobos Chacón

Biólogo Marino y Máster en Desarrollo Rural. Ha trabajado durante muchos años con comunidades pesqueras, en aspectos relacionados con la actividad y con el manejo de los recursos marinos. Labora en la Escuela de Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional (UNA), Heredia.

Laura González Álvarez

Licenciada en Sociología. Labora en las Escuelas de Sociología y Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional. Cuenta con amplia experiencia en el trabajo sociológico con comunidades costeras en general.

Ilustración de la Portada: **Jorge Mario Montero (2000)** *Fotógrafo aficionado.*